

Dans le cadre de ses actions de codéveloppement et de transfert de technologie médicale, l'Association médicale d'Aide au Développement entre l'Auvergne et le Maroc (AMDAM) organise du 01 au 09 octobre 2011, pour la sixième année consécutive, une grande mission médicale de solidarité en faveur des malades démunis de la province de Midelt et d'Errachidia. Une équipe franco-marocaine de plus de 100 praticiens, tous bénévoles, participe à cet élan de générosité.

L'AMDAM a affrété un avion spécial de Clermont-Ferrand directement à Errachidia pour assurer le déplacement de cette importante délégation représentant plusieurs spécialités médicales et chirurgicales : la diabétologie, la pédiatrie, la pneumologie, la gynécologie, la cardiologie, l'ophtalmologie, la rhumatologie, la médecine générale, la pharmacie, la chirurgie dentaire, la chirurgie plastique, la chirurgie maxillo-faciale, la chirurgie digestive, la neurochirurgie, l'urologie, la chirurgie orthopédique, l'anesthésie réanimation et la kinésithérapie.

L'AMDAM mobilise autour de cette action d'envergure une centaine de partenaires publics et privés français et marocains.

Depuis le début des ses actions de solidarité au Maroc, l'AMDAM a réalisé plus de 44000 consultations médicales spécialisées et plus de 2000 interventions chirurgicales. Plusieurs tonnes de médicaments et d'équipements médicaux ont été offertes aux populations locales et aux structures de soins.